

Judoclub Dettelbach begrüßt sein 100. Mitglied

Jonas Keil darf sich über einen Judo-Anzug als Begrüßungsgeschenk freuen

Die Vorstandschaft vom Judoclub Dettelbach e.V. konnte mit **Jonas Keil** sein 100. Mitglied begrüßen.



Jonas ist fünf Jahre alt und ist nun Teil der Kindergruppe „Judo spielend lernen“. Aus den Händen von Trainer Monika und Peter Leirich, durfte Jonas seinen neuen Judo-Anzug entgegennehmen.

Die Geschichte des Judoclubs in Dettelbach ist noch jung. Im Gründungsjahr 2010 fanden sich acht engagierte Judoka zusammen und gründeten einen neuen Verein.

Zu Beginn wurde mit einer Kinder-Gruppe und einer Erwachsenen-Gruppe trainiert.

Der größeren Nachfrage geschuldet, wurde zügig eine zweite Kindergruppe, für die älteren Einsteiger eröffnet.

Nach einigen Jahren strukturierte der Verein alle Gruppen neu, damit heute für jedes Kind, egal bei welchem Alter der JudoEinstieg ist, eine passende Gruppe zu finden ist.

Folgende Trainingsgruppen stehen heute zur Verfügung:

U 8 - „Judo spielend lernen“ ab 5 Jahre im 1. Jahr (Einstieg)

U 8 - „Judo spielend lernen“ ab 5 Jahre im 2. Jahr (Fortgeschrittene)

U 10/12 - Anfänger ab 6 Jahre

U 12/15 - Fortgeschrittene

U 15/18/Erwachsene

Die Kinder-Gruppen „Judo spielend lernen“ orientieren sich an dem vom Deutschen Judo Bund ausgearbeiteten Konzept. Vorrangiges Ziel des Programms für die 5 – 7jährigen ist es, spielerisch zum Judo hinzuführen. Judo-Techniken stehen im ersten Jahr zunächst noch im Hintergrund.

Neue Kurse beginnen im September, mit dem neuen Schuljahr. Interessierte können sich auf der Homepage des Vereins - www.judo-dettelbach.de – informieren. Telefonische Auskunft oder Platzreservierung auf der Warteliste bei: Monika Leirich, Tel.: 09324/99581

